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Va bene  perché possiamo procedere con il  secondo punto 

all'ordine del giorno quindi preso atto anche  di quanto 

affermato dal consigliere Brancale possiamo passare al 

secondo punto all'ordine del giorno “ le comunicazioni “ 

prego consigliere Quaranta, uno a caso. 

 

Cons. Quaranta 

Sì, grazie Presidente partiamo tanto poi alla fine sono 

sempre quelli li argomenti partiamo  

 

Presidente 

Oggi abbiamo una collega nuova 

 

Cons. Quaranta 

E infatti così la erudiamo in merito a temi anche vecchi. 

Per quanto riguarda quella ormai famigerata pensilina del 

21 io come tutti sapete sono abituato a chiedere cose con 

molto garbo, però credetemi uso proprio quello che mi viene 

dal cuor mi sto scocciando mi sto scocciando perché mi 

sembra veramente una presa in giro ma non per quello che mi 

riguarda mi potete prendere in giro per quello per quanto e 

come volete  non me ne diciamo importa tanto, però mi 

sembra una presa in giro verso i cittadini perché comunque 

ormai fa freddo spesso e volentieri piove e lì c'è quel 

problema di questa pensilina che addirittura ci hanno 

mandato pure a dire che invertono il giro cioè poi ecco  è 

un po' la polemica dell'altro giorno sorta tra noi due 



Presidente che quando c'è la volontà politica mi sembra a 

questo punto io lo dico per quello che è, almeno quello è 

il mio pensiero, mi sembra che veramente non ci sia la 

volontà più di farlo perché ormai abbiamo trovato un 

diciamo un provvedimento che è a costo praticamente zero 

per l'amministrazione, tutto sembrava fosse risolto invece 

ormai è passato un altro mese e ancora non si riesce ad 

invertire questo giro non si riesce a posizionare la 

pensilina che ci sarà un'ora di lavoro da fare e la gente 

continua a  prendere l'acqua addosso, veramente è una cosa 

che dispiace a livello umano che però forse  è l’ultima 

volta che lo dico poi alla fine diventerà anche quello, se 

mi dovessi candidare  un cavallo di battaglia un tema 

elettorale per dire una delle tante cose che non si sono 

realizzate. E’ una delle tante cose, che poi oltretutto, 

come dicevo non è che ha un grosso impegno di spesa anzi 

forse non ce l'ha nemmeno un impegno di spesa.  

Poi Presidente in un consiglio forse in uno dei primi 

consigli proponemmo di installare una casa dell'acqua 

presso il mercato San Filippo Neri, ad oggi non se ne vede 

traccia, se lei ha notizie da darci ce le dia perché però 

più che questo a me sarebbe piaciuto che o mi piacerebbe 

che lei invece mi dicesse notizie non ne ho però ti dico 

che tale giorno mi diciamo ho espresso con molto vigore e 

molta forza questa istanza presso gli uffici preposti 

perché quello che diciamo da un po' di tempo almeno io le 

dico da un po' di tempo di andare a battere i pugni presso 



il Comune e cioè quando dico battere i pugni  lo dico dal 

punto di vista metaforico però credo che con più forza 

bisognerà presentare queste cose perché la Casa dell'acqua 

era un altro servizio che noi riuscivamo a dare al 

territorio e che invece purtroppo non siamo riusciti. 

Poi Presidente non so se lo sa e lo dico senza alcuna 

polemica o ironia perché può darsi perché io l'ho scoperto 

per caso  quindi che lei non lo sa per quanto riguarda  

ormai quelle possiamo dire le famigerate tessere over 65 

che sembrava che si facessero tutti i martedì io ho 

scoperto e chi me l'ha detto  non dubito assolutamente che 

sia così perché è una persona correttissima che conosco da 

una vita che addirittura da ogni martedì invece sì e 

passati, questo poverino è andato lì di martedì e ha 

trovato l'avviso le tessere si faranno solo il 28 novembre 

e il 18 dicembre  presto via Trevisani 206 c'era questo 

avviso cioè qualcosa di veramente ridicolo, anche su questo 

secondo me lei presidente, avrebbe dovuto far sentire la 

nostra voce perché noi abbiamo sottoposto i nostri uffici 

veramente ad uno stress per far migliaia di tessere e poi 

invece per quanto possono essere 100/200 tessere quelle 

nuove ci siamo stati zitti abbiamo detto sì a farle a Bari 

solo il martedì mattina dalle 9:00 alle 13:00 e poi 

addirittura la ciliegina sulla torta di questa cosa qua; ma 

aldilà di questa ciliegina noi avremmo dovuto reclamare 

fortemente che invece le tessere le dovevamo fare nei 

nostri uffici, è logico che questa è una battaglia da 



condividere con tutti i cinque municipi  però noi lo 

facevamo per noi perché può darsi che gli altri municipi 

gli sta pure bene; Ma io credo che questa cosa a noi  non 

sta bene perché poi la distanza da Carbonara, Ceglie, 

Loseto ancor peggio a via Trevisani 206 è parecchio forse 

ci vorranno un paio di mezzi pubblici da prendere oppure il 

povero anziano diciamo che la persona se non è dotato di 

automezzo deve ricorrere ai figli o a qualcun altro. 

Quindi un'altra cosa strana che forse avremmo dovuto  

perorare e affrontare con più forza. 

Poi Presente la informo che l'altro giorno o forse lei si è 

affacciato pure, abbiamo avuto una riunione con la Sud Est 

per altri temi quale il muro di via Carducci e io mi sono 

permesso di evidenziare un'altra istanza però il signore 

che è venuto a rappresentare la sud-est non era preposto in 

tal senso ma ci ha dato un'informazione e cioè vado a dirle 

cosa ho evidenziato, ho evidenziato che nella stazione di 

Carbonara non c'è una pensilina anche la e ci sono anche lì 

molti fruitori del servizio Sud Est che quando piove sono 

costretti a ripararsi, solo ed esclusivamente con 

l'ombrello, allora il signore che è venuto in 

rappresentanza della Sud Est ci diceva che  ci sono dei 

progetti per fornire tutte le stazioni di pensiline, allora 

io le chiedo due cose:  VUOTO DI REGISTRAZIONE PER 

MICROFONO SCARICO 

…però visto che comunque per quello che vedo …….un ex 

dipendente, forse si potrebbe incaricare lui di avere le 



chiavi in moda da aprirla la mattina ad una certa ora e 

chiuderla ad una certa ora, però nel frattempo i passeggeri 

potrebbero trovare riparo li dentro, perché quello è un pò 

lo stesso problema della pensilina del 21 non c’è un riparo 

alternativo, cioè uno non è che si può mettere sotto il 

balcone e poi vede il treno e correre, perché anzi li ci 

sarebbe veramente poi gravi problemi di sicurezza. 

Quindi se lei ritiene opportuno avere una interlocuzione 

con la Sud Est per poter cercare di accelerare un pò questa 

questione. 

Poi Presidente, io ho scoperto, e mi creda l’ho scoperta   

solo da Facebook, che domenica scorsa c'è stato un 

motoraduno che poi ho cercato di avere qualche notizia mi 

risulta pure che è stato bello partecipato  tutto quello 

che vogliamo però io credo che un minimo di partecipazione 

in più o almeno di informazioni in più questo consiglio 

debba averlo, se poi mi sono distratto io chiedo subito 

scusa mi sto zitto, però a me non sembra di aver avuto 

nessun tipo di informazione ma nemmeno informazione -

scusate la ridondanza – informale, cioè pure a voce; mi è 

stato detto domenica, io ho scoperto solo da Facebook che 

domenica c'è stato questo motoraduno. Quindi io ripeto 

forse è anche siamo pure fuori tempo perché ormai la 

consigliatura volge al termine io queste cose le dico da un 

bel po' però veramente è brutto scoprire che poi la cosa  

più brutta è che se mai il cittadino ti dice sai che c'è 

questa cosa o perché non eri presente questa a cosa, e tu 



fai la figura di quello dello sprovveduto. Quindi io ripeto 

sarebbe stato bello se fossimo stati coinvolti ma almeno in 

format; poi Presidente siccome giriamo tutti per strada e 

tutti raccogliamo lamentele, io  vede purtroppo con la 

tecnologia come ormai lo sapete tu non ho un buon rapporto 

e molte volte le cose me le appunto così a volo,io Ti 

ringrazio un gran complimenti  mi fai, ma ti garantisco che 

con  questa tecnologia non ho un buon rapporto e infatti 

scrivo poco, ho capito a cosa allude lei Presidente, però 

vabbè no assolutamente no, però se lei vede io scrivo poco 

su face book solo che poi quando scrivo  combino dei 

macelli enormi perchè non credevo di scatenare quel 

putiferio Vabbè comunque sempre nell'ottica, e questo 

glielo dico con  la massima serietà sempre nell'ottica di 

cercare umilmente di poter dare un servizio al territorio. 

Si  quello, vabbe Presidente lei capirà che con tutto 

l’affetto personale nei suoi confronti lei per me rimane un 

avversario politico anzi per me il primo avversario 

politico. Mi diceva un nostro cittadino che anche a lui, 

purtroppo e  dicevo Presidente e anche qui le riporto 

all'attenzione del consiglio questa notizia perché chi mi 

ha diciamo sollecitato ad informare il consiglio di questa 

cosa qua è una persona estremamente seria e non dubito che 

sia veritiera, solo che anche io sono incuriosito dal 

sapere il perché, lei molto probabilmente anche lei non lo 

saprà perché non è una materia affine a quelle che sono le 

sue competenze professionali e anche diciamo quelle 



politiche, però io glielo dico perché poi ha una valenza, 

mi risulta - mi diceva questo cittadino-  che per avere un 

certificato di destinazione urbanistica dal Comune di Bari 

ci sono €.170,00 di costi più due marche da bollo mi diceva 

che nell'hinterland, questa è la stessa diciamo lo stesso 

certificato costi 25 €. 30, perché le dico questo perché 

Perché non è che poi tutto quello che ci viene detto per 

strada lo si riporta qua, perché diceva molte molti fondi 

sono abbandonati perché uno si fa anche un minimo di 

calcolo per avere un certificato. Quindi se è logico che 

lei non è che può cambiare le cose anche, però sarebbe  un 

attimino da approfondire anche  questa notizia perché , e 

ribadisco, non dubito che sia vero, però è una disparità un 

attimino io non voglio usare grandi termina inaccettabile 

però è  una disparità che dà fastidio; Quindi se si 

potessero avere notizie in merito, se lei potesse 

approfondirlo un attimo tramite gli uffici sarebbe una cosa 

giusta. 

Poi Presidente, e chiudo, ma non col dulcis in fundo ma con 

l'amaro in fondo ed è le tante proteste che  tutti e credo 

tutti stiamo raccogliendo perchè come ho detto altre volte 

la gente come giusto che sia non distingue maggioranza 

opposizione presidente consiglieri e addirittura la gente 

comincia ad attaccare anche i nostri  collaboratori i 

nostri impiegati; L'altro giorno io sono … ma  guardi io lo 

dico pure io te lo dico ma quando penso che è colpa sua 

perché se no non lo dico ed ora  le parlo seriamente, Cioè 



addirittura io sono autorizzato a dirlo sennò non mi sarei 

permesso, e vabbè ma in questo momento non voglio fare la 

campagna  elettorale e cioè dico una cosa seria,perche 

ripeto, l'altro giorno stavamo qua e io gli ho chiesto ma 

lo posso dire? Si dillo, addirittura pure Anna Montenegro 

che viene fermata a male parole fuori dicendoli che  

esternandogli il disappunto per non aver addobbato la 

piazza con almeno un albero, ma ora aldilà di questo che 

anche i nostri impiegati non è giusto che siano sottoposti 

a questo tipo di stress però la cosa ancora più importante 

è che se a Piazza Ferrarese Piazza Mercantile sono piene di 

addobbi dove sono troppi sono troppo forse lì c'è anche una 

questione di sicurezza perché quando si riempie tanto 

Piazza che io li confondo sempre la prima quella è Piazza 

Ferrarese  puntualmente io le confondo cioè io l'altro 

giorno ci sono stato veramente 10 minuti e secondo me c’è 

anche una questione di sicurezza perché sono troppi gli 

addobbi, Ma al di là di quello, io non sono un tecnico 

molto probabilmente sbaglio però sicuramente dal punto di 

vista dell'opportunità, ma non si poteva prendere qualcosa 

e dislocare nelle periferie e non parlo in questo caso solo 

di Carbonara Ceglie Loseto e Santa Rita, ma  pure Palese 

Santo Spirito Japigia cioè io non lo so ma veramente si può 

continuare, ma io mi aspettavo io devo dirle la verità, io 

mi aspettavo che almeno quest'anno ecco essendoci ormai 

prossime elezioni almeno quest'anno un minimo di attenzione 

verso le periferie lo sia avesse, io veramente no no no, ma 



tu ti metti a ridere  sdrammatizzare non fa mai male, però 

io mi aspettavo veramente almeno  quest’anno un minimo di 

attenzioni che invece nemmeno quest'anno o forse ancora 

peggio degli altri anni. Allora veramente cioè io ma perché 

la stai facendo  perché stai dicendo questa cosa credi  di 

risolvere no non la risolvo anche perché per fortuna ce ne 

andiamo a casa a maggio quindi poi a Natale prossimo chi ci 

sarà, diciamo affronterà l'argomento per non dire  si 

gratta la rogna che è poco elegante. 

Però ribadisco io vorrei  veramente che lei riportasse 

quella che è la delusione di questo territorio al signor 

sindaco di Bari perché veramente ancora una volta siamo 

bisfrattati se c'è qualcosa su questo territori  se c'è 

qualche addobbo se c'è qualche iniziativa e solo a livello 

privato a livello privato perché so che lei ora mi 

risponderà, presumo che lei mi risponderà col fatto che 

abbiamo fatto quel programma su quello poi ci si aprirebbe 

tutto  un altro scenario, però ripeto almeno a livello  

strutturale a livello fisico qualcosa che avesse addobbato 

la piazza perché abbiamo almeno una delle nostre piazze 

almeno una delle nostre piazze sicuramente lo dico senza 

tema di smentita la più bella è quella di Carbonara però si 

poteva dare un segnale si poteva anche veramente 

posizionare qualcosa a Santa Rita o qualcosa a Loseto che 

ancora fino a ieri avantieri sentivo un TG locale dove la 

cittadinanza di Loseto lamentava fortemente lo stato di 

abbandono e io li capisco. Però contesto Il fatto che molte 



volte come ancora stamattina qualcuno mi diceva a Ceglie si 

fanno le cose a Carbonara no e io l'ho informato 

correttamente che a Ceglie  si riferiva alla festa dell’ 8 

Dicembre quella festa è stata privata cioè si son  messi 

insieme  diciamo dei cittadini dell'associazione dei 

territori e hanno creato quella piccola ma molto molto 

bella molto bella devo dire quella festa; quindi non 

accetto questo tipo di gelosie tra i vari territori invece 

io credo che la voce debba essere unica e debba essere 

forte per rappresentare che ancora una volta questo 

territorio è stato bisfrattato. Grazie presidente. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Quaranta. 

Allora per quanto riguarda la pensilina del 21 sa benissimo 

che è stato autorizzato l'inversione del percorso ora la 

procedura è solo quella di ampliare  l'aria, no no è stata 

autorizzata l’inversione, nel momento in cui saranno 

effettuati i lavori per il posizionamento della pensilina e 

la sostituzione delle fermate, quindi invertire il senso 

delle fermate quindi partirà diciamo e voglio dire è in 

itinere  la procedura, purtroppo ci sono anche  in materia 

di codice della strada ci sono … 

Per quanto riguarda le tessere  dell'Amtab siccome la 

competenza della gestione è passata totalmente nelle mani 

dell'Amtab e probabilmente  le date a cui si faceva 

riferimento sono le date dello spostamento del l'ufficio 



dell'Amtab che da via de Rossi passa totalmente, l'hanno 

trasferito totalmente in via Trevisani probabilmente dalle 

18 diventa in maniera costante il servizio presso via 

Trevisani. La pensilina della sud-est diciamo possiamo 

vedere anche se rientra nel mio fare l’interlocuzioni anche 

se mi vengono sollevate questioni procedurali in merito, io 

penso sempre che quando è necessario si risolvono prima 

per,  bisogna utilizzare tutte le soluzioni per fornire e 

per approvvigionare di servizi il nostro territorio. Per il 

resto diciamo, ma purtroppo nel nostro territorio ce ne 

vogliono quattro, io non e che sono però diciamo abbiamo la 

necessità di averne 4 va bene prego altri interventi? 

Prego, consigliere Balzano. 

 

Cons. Balzano 

Si buona sera Presidente e colleghi tutti quanti, mi volevo  

un attimo riallacciare a quello che diceva il collega  

Nicola prima in merito alla ferrovia Sud Est, ho saputo e  

quindi porto a conoscenza di tutti e specialmente della 

seconda CCP che in pratica è cambiato l'organo dirigenziale 

della Sud Est per la decisione, so che voi state portando 

avanti il discorso dell'area parcheggio, siccome mi hanno 

comunicato che c'è una nuova persona abbastanza no siccome 

mi hanno riferito questo quindi poi non so cioè che è 

cambiata la persona all’interno di chi autorizzava l’area 

parcheggio della sud est, c'è una nuova persona e quindi mi 

hanno detto eventualmente di interfacciarsi,  casomai la 



commissione con quindi non so adesso se l'avete fatto già 

tutto ci tenevo. Ah ok grazie 

 

Presidente 

Sì, non c'è stato  un, si è cambiata proprio la gestione. 

Prego se ci sono altri interventi? Prego il consigliere 

Andriulo. 

 

Cons. Andriulo 

Grazie Presidente. In merito alla problematica del 

parcheggio delle ferrovie sud-est volevo interloquire un 

attimo col consigliere Balzano, noi che abbiamo fatto a suo 

tempo la delibera di indirizzo per prendere in uso quello  

spazio per realizzare un parcheggio di circa 100 macchine 

alla fine è successo che l'assessore Galasso aveva preso un 

impegno perché ha detto la seguo io la procedura  ed adesso 

questa situazione poi non ha avuto nessun seguito in 

merito. 

Per quanto riguarda invece quello che ……  adesso gli faremo 

una nota formale all'assessore Galasso anche per quello che 

lui ha detto a noi non ti preoccupare chi si ricorda chi si 

ricorda questa problematica fa mente locale, non ti 

preoccupare; io  volevo invece rappresentare ai consiglieri 

che ieri ho partecipato come consigliere diciamo così del 

Municipio all'incontro a cui ci aveva invitato  l'ufficio 

del decentramento, la Commissione decentramento e 

partecipando a quell'incontro ho ribadito che ero lì per 



diciamo sì non come portavoce ma come consigliere avevo 

anche ho ribadito che la seconda commissione aveva 

rappresentato una  nota per  la quale non partecipavano i 

consiglieri della II^ commissione, non Partecipavano a 

quell'incontro, ho chiesto alla commissione di  venire 

presso il municipio per rappresentare un pochino lo 

sviluppo di queste attività e oggi in commissione abbiamo 

fatto una richiesta al Presidente  e alla Direttrice  di 

convocazione di una congiunta proponendo come in invitare 

la commissione competente al decentramento, il Comune di 

Bari e il relativo presidente e l’assessore al ramo presso 

questo Municipio per il giorno 16 di Gennaio proponendo 

alle ore 10:00, è chiaro che è una proposta che adesso poi 

vediamo gli uffici come riusciranno a concordarla con il 

responsabile della commissione affinché abbiamo, facciamo 

il punto della situazione perché io durante quella 

audizione ho  rappresentato il disagio dovuto al fatto di 

tutte le attività che abbiamo fatto nel tempo perché noi 

abbiamo fatto due delibere, una commissione speciale e una 

delibera di merito e alle quali non c'è stato nessun 

seguito. Ho manifestato il discorso  della problematica 

relativa al bilancio partecipato e io l'ho definito in 

commissione, la farsa del bilancio partecipato, 

evidenziando questo scollamento che c’è di fatto fra 

l’amministrazione centrale e l'amministrazione  periferica 

del  Municipio in questo caso ma presumo di tutti i   



Municipi. Pertanto di questo vi volevo aggiornare che 

ritengo sia una cosa importante. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Andriulo.  Prego, consigliere Paloscia.  

 

Consigliere Paloscia 

Presidente,  Dirigente e Consiglieri tutti e cittadini.  

Allora volevo fare gli auguri a Brancale che dopo aver 

lasciato la poltrona del PD, diciamo, da capogruppo, quindi 

abbiamo trovato la sistemazione, io non avevo dubbi, visto 

anche la stazza politica che lei porta,  quindi mi 

complimento con il capogruppo nuovo del gruppo “Democratici 

con Acquaviva, per Acquaviva.  Allora, Presidente, io 

alcune segnalazioni.  lo dico anche se qualcuno si farà la 

risatina,  desidererei che l'amministrazione vada a 

togliere tutte le lampadine che hanno messo per Natale in 

via Ranieri soprattutto quelle che hanno messo nel giardino 

perché i ragazzi che, i vandali che vanno giornalmente a 

maltrattare quel giardino non sono contenti quindi tanto è 

vero che hanno di nuovo spostato le, hanno spostato 

nuovamente tutte le panchine, tra poco c'è il rischio che 

qualche bambino andrà a finire in ospedale perché le 

giostrine sono completamente fuori norma, ci sono le catene 

che ormai sono consumate che probabilmente qualche nonno 

inavvertitamente nel dare la spinta alla bambina 

sull'altalena è capace che commette pure qualche omicidio,  



e questa è la situazione del giardino che noi controlliamo,  

in più ci sono le lampadine che fanno troppa luce quindi è 

giusto toglierle.  E quindi  questo per quanto riguarda il 

discorso di via Ranieri. Poi volevo aggiornare i 

consiglieri per quanto riguarda il programma che abbiamo 

anche diciamo condiviso nella all'ingresso del  Municipio, 

infatti tutti quelli che entrano nel Municipio possono 

vedere qual è il programma, fuori dal Municipio difficile 

vederlo comunque e forse è meglio perché poi in realtà se 

andiamo a vedere nei dettagli quello che sta succedendo in 

realtà è tutto da rivedere,  dottoressa,  lei che dovrà poi 

anche liquidare questa associazione dovrà rivedere anche 

come questi hanno gestito e  come stanno gestendo  questo 

programma. Le dico solo una cosa, vabbè a parte il fatto 

che abbiamo chiarito che la manifestazione, quella di 

sabato non è stata fatta e ci hanno detto che la, diciamo, 

nei prossimi giorni, e Sì infatti, nei prossimi giorni ci 

diranno,  ci faranno sapere quando sarà effettuata,  era 

stata pure condivisa con la commissione che doveva essere 

fatto in due giornate, sabato e domenica,  cosa che poi non 

è stato fatto perché hanno cambiato senza condividere con 

noi questa nuova programmazione, in più poi c'era il 

discorso che il 22 Dicembre è previsto, sabato prossimo, 

presso la chiesa di Santa Rita un concerto di musica 

Gospel, loro purtroppo hanno avuto dei problemi, mi diceva 

la signora perché stamattina abbiamo contattato 

direttamente la responsabile, io mi permetto,  pensavo che 



lo diceva il presidente,  non vorrei,  il presidente  

Cecinato ha vinto la scommessa? In qualsiasi caso il 

concerto di musica Gospel, Consigliere Cecinato, il 

concerto, è stato messo al corrente il parroco perché 

dobbiamo dire le cose come stanno, solo ieri e giustamente 

o ingiustamente da parte sua il parroco, avendo avuto tutto 

un suo programma, ha detto “io non riesco a comunicare ai 

miei parrocchiani” perché non ci sta più la messa della 

domenica visto che siamo già a lunedì quindi ritengo che 

andrebbe, ieri, no, il   22 si farà, sabato,  si doveva 

fare. Cecinato, puoi prendere qualche bigliettino da giù 

tanto ce ne sono tanti. Dicevo,  e quindi che cosa è 

successo? Chiedo scusa. Quindi che cosa è successo? Che in 

realtà da parte del parroco quindi c'è stata un'alzata di 

muro dove dice “io ritengo che questa manifestazione”,  

sinceramente io ci sono pure rimasto male anzi noi siamo 

rimasti male perché poi alla fine non abbiamo visto molto 

entusiasmo da parte di don Mimmo Fornarelli perché ha detto 

“ no, fatelo  da un'altra parte perché per quei  quattro 

gatti che devono venire”, ha chiamato  quattro gatti,  cani 

niente a Santa Rita, solo gatti,  i quattro gatti che 

devono venire non vale la pena andare… ha detto e stavamo 

presenti quattro Consiglieri, Pino Balzano,  il signore,  

io ho ribadito comunque ho detto,  ho detto pure,  io 

siccome c'ho qualche anno di Municipio e prima di 

circoscrizione, quando abbiamo fatto i concerti,  e tu lo 

sai con Amelia Mirella, noi la chiesa l'abbiamo sempre 



riempita, gliel'ho detto pure, ha detto “ erano altri 

tempi”. Comunque ribadisco che in qualsiasi caso questo 

concerto lui non lo vuole quindi è giusto che cittadini-  

chiedo scusa, lo dici dopo-  no, è giusto che i cittadini 

tanto per cominciare,  secondo me tu sei da degradare 

subito da capogruppo, va bene, allora, e scusa, e stati 

attento invece di distrarti, - allora ho detto che in 

passato i concerti Gospel perché lui i concerti Gospel 

nemmeno lo vuole fare in chiesa, tra, parentesi, dice,  non 

è da fare in chiesa. Va bene, ho detto, i concerti Gospel 

normalmente noi li abbuiamo sempre fatti in Chiesa. Va 

bene. Dicevo, in   qualsiasi caso, Peppino, io  ho cercato,  

chiedo scusa, io ho cercato testimoni, ho parlato io al 

telefono, erano loro presenti a vivavoce, io ho cercato 

anche di convincere Don Mimmo a spostare pure o verso la 

fine dell'anno o addirittura alla Befana questa iniziativa 

e lui ha detto “questa cosa fatela in un altro posto, noi 

non siamo disponibili”. Proprio è stato così categorico, 

allora io  non so se era arrabbiato con te o con il  

Presidente, però una cosa è certa,  ho visto veramente una 

reazione che non è,  chiedo scusa, ho visto, io  sto 

facendo una denuncia vera e propria,  ancora mo stiamo 

pensando, io sto facendo una dichiarazione importante e 

domani mi potrei trovare anche qualcuno che mi può anche 

querelare delle cose che sto dicendo  e le sto dicendo  

assumendomi delle responsabilità  dove eravamo quattro 

persone a sentire la telefonata.  Allora siccome domani 



qualcuno, tu per primo che hai bombardato non so chi, 

perché devono essere fatte tutte le manifestazioni di una 

certa, io ho detto pure io ho detto pure al parroco “ 

vedete che quella più importante delle manifestazioni è 

proprio questa, e c’è  stata la volontà di farla là, no no,  

perché la verità,  questa è stata anche un po' la volontà 

spinta dalla Dottoressa che disse che  forse è  giusto- no, 

Dottoressa? – io me lo ricordo. Allora  addirittura 

dottoressa,  siccome su queste cose io sto parlando, sto 

prendendo un po' più tempo per quanto riguarda questo 

problema perché in realtà è una cosa che dovremmo anche 

forse anche diciamo fuori programma programmare e  decidere 

quanto prima, perché? Perché  in realtà anche da parte di 

altre parrocchie compresa anche quella di Loseto sembra che 

non ci sia disponibilità, ti dico “sembra” perché non 

posso, a differenza del parroco don Mimmo che abbiamo 

chiamato e quindi avevamo parlato, io con l'altro parroco 

nuovo  non lo conosco, non avevo il numero, non  sapevo, 

finalmente Loseto avrà la sua rappresentanza perché ci 

voleva sul territorio così importante. Chi è?  perché lui 

rappresentava Loseto? Non lo so,  non lo so,  io dico solo, 

finalmente Loseto,  e lo dico perché ho tanti  amici a 

Loseto e mi dicono “ Michele, ma tu non ci stai mai a 

Loseto”, io dico, purtroppo. Allora dicevo, io Presidente, 

chiedo scusa,  dicevo,   sembra che la parrocchia  abbia 

dato pure il suo dissenso, parlando sempre con questa 

signora addirittura ha trovato una chiesa disponibile,  ho 



detto “signora,  non lo dica nemmeno perché là dentro 

entrano solamente i musicisti”  ed è la chiesa della 

Madonna del Carmelo. Ho detto “ scusate, ma vi rendete 

conto? Ho detto “ ma sei andata a vederla quant'è? ….no, è 

l’unica che ha avuto disponibilità. Cioè abbiamo, Don 

Alessandro, non ho parlato io, sto dicendo  e ribadisco, 

forse non ci è chiaro, chiedo scusa, abbiamo preso,  chiedo 

scusa, allora io chiedo scusa, allora io ho portato 

all'attenzione di tutti i Consiglieri, siccome qua 

purtroppo le notizie uno  o li va a leggere su mezzo ..,  

Carbonara mezzalira..,  altrimenti,  no, non lo dire sempre 

questa battuta che ormai è pure diventata monotona, 

Presidente,  cioè o li va a  leggere altrimenti noi qua non 

sappiamo niente. Io oggi, avendo una notizia del genere,  

ritengo importante che tutti i Consiglieri e tutto il 

Consiglio venga messo al corrente a differenza di tante 

iniziative, presidente,  già lo ha  detto Nicola,  non 

voglio ripetere quello che, però in realtà ci sono tante 

cose che lei si deve far perdonare, glielo dico veramente, 

non è che sto scherzando, ci sono tante cose che qua noi 

siamo all’oscuro e  credo che, e l’ abbiamo ribadito anche 

stamattina come Commissione,  ci sono veramente tante cose 

e non vogliamo fare la polemica perché abbiamo visto, tanto 

a parlare  e andare a sbattere la testa vicino ai piloni di 

cemento, quindi non vale la pena nemmeno. Allora,  chiedo 

scusa, e no,  perché la cosa che hai fatto mancare in 

questo Consiglio,  Presidente, visto che adesso stiamo 



arrivando alla fine  dell’anno, poi tra poco faremo gli  

auguri,  eccetera,  è stato proprio quella democrazia 

partecipata che doveva partire da questa sala e lei questa 

cosa l'ha fatta mancare. Capisci che voglio dire? Forse se 

c'era più partecipazione tante cose si potevano fare, 

invece molte cose sono state solo, come se è una cosa di 

una appartenenza,  lei ha dimenticato il Podestà, lei fa il 

Presidente di un Municipio che ha eletto lei come 

rappresentante ma ha eletto detto anche un gruppo di 

persone per coadiuvare la democrazia. Questa purtroppo in 

questa sala, in questo palazzo è venuto bene e possiamo 

fare tante di quelle esempi. Allora io credo, io -  

scusami, Orsola, hai detto che ti chiami-  a me mi dispiace 

parlare in questo modo perché io di solito sono molto più 

tranquillo, e no, dire queste cose uno che viene il giorno 

che si presenta però è giusto che sappia come siamo, poi 

dirai “probabilmente fra qualche giorno  quel fesso che si 

è alzato con gli occhiali,  che si chiamava  Michele 

Paloscia,  ha detto la verità. Ma è così, ce ne rendiamo 

conto tutti i giorni di quello che succede camminando anche 

per le strade. Sinora probabilmente ti fermavano in pochi 

perché non sapevano, ora che sapranno che sei consigliere, 

vedrai le persone come, a prescindere se tu sai o non sai, 

se la prenderanno con te ed è  la stessa cosa che succede a 

noi, o è maggioranza  o è opposizione, io rappresento il  

consigliere, rappresento il Municipio, rappresento l’ 

istituzione che in realtà di istituzione ha ben poco  visto 



che noi qua le cose veniamo a conoscenza tramite questi, se 

uno ha il tempo di leggere  o di fare, molte volte io non 

ce l'ho questo tempo, così come non ce l'hanno, ci sono 

quelli che non lo sanno  usare nemmeno, come il consigliere 

Quaranta o come il consigliere Schirone e quindi ci 

dobbiamo arrangiare per sentito dire.  Allora io credo che 

forse il presidente in questi quattro mesi che ci, diciamo, 

saranno forse di attività, si dovrebbe sforzare a rientrare 

in quello che è veramente il suo ruolo, è quello di fare il 

presidente del Municipio e non il presidente degli amici 

suoi. Questo è quello che io chiedo. Grazie. 

 

Presidente 

Prego.  

 

Consigliere Paloscia 

Però siccome,  chiedo scusa, avrei  tante cose da dire però 

poi me le dimentico,  anche perché vedete, mi fate passare 

pure la voglia,  non prendo nemmeno gli appunti perché  

dico, tanto a parlare non serve a niente. Però ha detto una 

cosa una cosa, giustamente, il consigliere Andriulo,  sul 

decentramento, che è andato all'incontro,  pure noi siamo 

stati invitati e volutamente non abbiamo voluto partecipare 

come commissione ma sapete perché? Perché c'è da parte di 

questa commissione anche un-  come devo dire?-  un 

comportamento errato nei confronti di quelli che dovevano 

essere loro i primi rappresentanti, il decentramento loro 



probabilmente non sanno nemmeno dove stiamo noi, Io parlo 

dei nostri fratelli grandi, quelli che stanno al Comune di 

Bari, sarebbe stato opportuno non oggi ma già da quando, 

perché questa  è una cosa che abbiamo chiesto già da quando 

stavamo alla vecchia sede che dovevano intervenire 

direttamente perché il decentramento doveva partire già  

dall’ insediamento per completarlo. Ora se ne saranno 

ricordati di invitarci quando mancano quattro mesi dalla 

loro carica, quindi sinceramente, ingegnere, saremmo venuti 

volentieri ma sarebbe forse più opportuno visto che abbiamo 

problemi che il decentramento lo vengono a fare qua perché 

decentrare significa spostare nelle zone periferiche,  loro 

le zone periferiche, caro Andriulo, non le conoscono. 

Sarebbe stato bello  farli venire qua, far vedere  che 

l'ascensore su sei mesi che è stato messo in servizio, un 

mese ha lavorato, dopo di che sembra che è rotto, sembra 

che non funziona, sarebbe stato bello vedere come il 

personale che sta qua dentro ha bisogno di sostegno, deve 

essere pure educato in un altro modo, deve essere, diciamo, 

istituito anche quello che una privacy che è solamente 

sulla carta dove non ci devono stare sei assistenti sociali 

dentro dove stanno sei persone a parlare  ognuno dei 

problemi propri e sentire ognuno i fatti dell'altro.  

Queste sono le cose che devono venire a vedere i signori, 

questa è la cosa che io ritengo che dovremmo fare e che 

avremmo dovuto fare già da un bel po' con una protesta un 



po' più formale che purtroppo lei, presidente, non ha 

voluto condividere con noi. Grazie.  

 

Presidente 

Allora, Michele, su questo ti devo contraddire perché 

uniformandomi a quello che era stato condiviso con gli 

altri Consiglieri, con la maggior parte dei Consiglieri, 

volutamente abbiamo, ho detto anche dirigente che non 

saremmo andati e  ho anche detto alla dirigente ieri 

mattina  “mi gioco la testa che il consigliere Andriulo è 

sicuramente andato senza sapere nulla” perché chiaramente 

ha approfittato di, nonostante è partita una nota dalla sua 

commissione, una nota ufficiale della sua commissione, e 

lui in dissenso, e io vorrei che i colleghi consiglieri 

prendano atto di quel, prendano atto di quello che è il 

comportamento della, no, no, no non è un attacco perché 

l'attacco si fa sempre al contrario, l'attacco si fa sempre 

al contrario, poi  tu stesso hai detto che “sarei andato se 

andavamo …no, no, io non sto aizzando niente, io sto 

aizzando niente, io non faccio il populista, io sto solo 

dicendo di prendere atto di prendere, di prendere atto, e  

invece dalla Commissione, dalla seconda commissione, la 

seconda commissione ha fatto un documento preciso alla 

unanimità della.. va bene, comunque si può difendere da 

solo. Volevo solo dire, no, siccome  il consigliere 

Paloscia ha detto “ avrebbe fatto bene il presidente 

Acquaviva a schierarsi dalla nostra parte”, non abbiamo mai 



preso queste posizioni, e chi vi ha detto che  io non vado 

nelle sedi a fare queste dimostranze? Va bene, c’era il 

consigliere Brancale. 

 

Consigliere Brancale 

 Sì, presidente, mi fa piacere, devo dire la verità, il 

consigliere Paloscia ha introdotto un bellissimo argomento, 

insomma un bellissimo tema e quindi magari approfittiamo, 

diciamo di questo  dibattito per poter dire le cose come 

stanno, ma non perché io dico la verità, ma poi se il 

presidente della commissione Cecinato vorrà intervenire, 

potrà smentire quello che io sto dicendo. Proprio perché, 

caro collega Saliano,  il presidente non sta aizzando  

nessuna anche perché dire che, cioè utilizzare Cecianto 

come cane da guardia mi sembra veramente esagerato, se 

conosce il consigliere Cecinato.  Ma in riferimento a 

quello che  il consigliere Paloscia ha detto in maniera 

molto precisa facendo credere che l'indignazione del 

presidente non c'è stata, allora noi nella nostra 

commissione dove è arrivato appunto l'invito della 

commissione al  decentramento proprio perché oramai non c'è 

più unanimità, diciamo, di quelle che sono le vedute 

politiche ma almeno in questo abbiamo trovato una semi 

unanimità. Devo  dire la verità, dando atto anche al 

consigliere De Giulio che ora è assente, e si era 

concordato di non  rispondere poi per questioni, diciamo, 

chiamiamole amministrative, e burocratico- amministrative, 



la lettera non è pervenuta per tempo ma arriverà perché 

comunque arriverà al recapito del presidente Muolo,  

consigliere comunale, presidente della commissione 

Decentramento, ma la questione consigliere Paloscia è 

questa, chiaramente lei non può sapere perché ovviamente 

non partecipa alle commissioni della nostra, cioè alle 

riunioni della nostra commissione. Il consigliere Andriulo 

è battitore libero ma non da mò,  dal 2004,  dal 2014- 

chiedo scusa -  quindi non c'è da stupirsi, il presidente 

ha fatto una scommessa che sapeva al 99,99, 99, 99 

periodico che avrebbe vinto perché il consigliere Andriulo 

politicamente, io  parlo sempre folicamente, non tolgo mai 

rispetto a nessuno umano, lo conosciamo molto bene e quindi 

bisogna, consigliere Saliamo, certo, chiunque di noi è 

legittimato ad andare a una riunione dove si è invitati 

soprattutto se è un consigliere in questo momento 

Indipendente cioè nel senso che formalmente, diciamo 

formalmente non aderisce a nessun movimento politico. 

Pertanto Paloscia,  ce l’ha a fianco a lei la persona che 

deve dire il mancato coinvolgimento del Consiglio, della 

unanimità  dei consiglieri affinché possa arrivare la voce 

unanime  di questo. Lei, consigliere Paloscia ha, come 

dire, attaccato il preside dicendo che non l'abbiamo,  che 

non volutamente ma comunque ha utilizzato un'altra 

terminologia, non s’e’ interessato a questo. E’ giusto? Ma 

non 4 anni fa, ora a questa cosa qua, è così. Ma noi 

facciamo riferimento, lei ha fatto riferimento 



all'intervento che ha fatto Andriulo riepilogando la sua 

sola partecipazione e quindi  ha vanificato quello che 

poteva essere una voce unanime che questo consiglio seppur 

sempre diviso politicamente, non centrodestra e 

centrosinistra, nel centrosinistra perché il problema, e lo 

dico sempre, è  della maggioranza, qualsiasi siano i 

consigli, dai Consiglieri municipali fino alle elezioni in 

Parlamento, alla fine è  la maggioranza quella che deve 

dire ai propri elettori, nel nostro caso fra 4 mesi cosa  

si è fatto e cosa non si è fatto. Poi è evidente che ci 

sono i battitori liberi che cercano notorietà, cercano 

visibilità, cercano, come se avete sentito prima, di 

scaricare le proprie colpe sugli altri perché bisogna dire 

agli altri che il decentramento non si è fatto perché non 

l'ha voluto il sindaco,  il parcheggio nelle ferrovie sud-

est non si è fatto perché l'ha voluto Galasso. No, così hai 

detto prima. ora replichi, lo sai, con me puoi parlare come 

vuoi, puoi replicare quando vuoi, non c'è problema. Quella, 

consigliere Paloscia, è una vera e propria strategia di 

marketing politico, quindi deve ricercare dall'altra parte 

le motivazioni per cui quella protesta che lei ha detto che 

bisognava fare che e che noi abbiamo pensato di fare non è 

andata a buon fine. Grazie. 

 

Presidente 

prego, Consigliere Cecinato.  Grazie, consigliere Brancale 

 



Consigliere Cecinato 

Grazie, Presidente. Il problema fondamentale è quello che 

noi l'altro giorno che ci siamo riuniti in commissione non 

abbiamo accettato quello che ci ha mandato la lettera da 

parte della decentramento, della commissione del 

decentramento dove abbiamo detto tutti, quanti quasi 

eravamo d'accordo, di mandare una lettera a loro dicendo 

che il decentramento doveva partire da molto tempo prima, 

non si può arrivare alla fine della legislatura e parlare 

ancora di decentramento che non ha fatto nemmeno il 

passettino da bambino, quello quando si comincia a 

passeggiare e via di seguito, per cui abbiamo fatto una 

lettera che purtroppo, e mo lo sto dicendo, scusami, la 

lettera che abbiamo fatto che purtroppo forse per qualche 

disguido non è partita nel momento giusto per mandare  

prima che c'era questa udienza la lettera della nostra…  

 

( voce fuori microfono del direttore  ) 

La lettera non l’ho firmata io per il semplice motivo che 

già cinque giorni fa …io  leggo e ravviso la composizione 

della richiesta con toni polemici che io devo andare poi a… 

allora ho detto a chi redige queste cose “ me la puoi 

descrivere?”. Nel virgolettato così è una cosa di… siccome 

qua purtroppo.. 

 

Consigliere Cecinato   



Io non sto dicendo che era perfetta, di questo non sto 

parlando, solo….però diciamo che se quella aggiustata, come  

sta dicendo lei, andava nei tempi giusti, non avremmo avuto 

questa problematica di come si chiama… però l'abbiamo, e va 

bene, lui è padrone di andare, come Consigliere va però non 

va come commissione.  No, non ho detto che non sarebbe 

andata, ho detto che fosse  arrivato in tempo, la 

commissione avrebbe saputo che noi non  ci presentiamo per 

quella motivazione. Chiaro? Certo, lui può andare dove 

vuole, non è che glielo possiamo impedire. L’importante è 

che parla per sé. Grazie.  

 

Presidente 

Prego, consigliere Andriulo.   

 

Consigliere Andriulo 

Grazie, Presidente.  Come diceva giustamente il collega 

Vito Saliano, giustamente uno poi sembra che sia un 

linciaggio quasi politico, no, perché aver dal primo 

momento, dal primo momento quando è arrivata la nota in cui 

veniva chiesta la partecipazione del presidente del 

Municipio, della direttrice del Municipio e dei consiglieri 

avente all'ordine del giorno la relazione di attuazione del 

decentramento amministrativo,credo  che fosse questa la 

nota, io ho sempre detto “ io ci devo andare perché voglio 

udire e parlare di merito”,  perché giustamente quando si 

fanno delle attività politico-  amministrative e nel merito 



delle questioni ci si scontra con la richiesta in passato 

di avere l'accesso ai verbali dei 5 presidenti che si 

parlava della attuazione del bilancio partecipato… e per 

avere e per avere quelli quei verbali dei 5 presidenti io 

ho dovuto fare l'accesso agli atti, sembra quasi che fare 

l'amministratore politico sia una sciocchezza o una 

presenza così. E‘ chiaro, come ho sempre ribadito, ognuno 

interpreti proprio ruolo con la propria scienza e coscienza 

entrando nel merito delle questioni. Quando giustamente 

questa mattina ti sei permesso, presidente, già di fare il 

primo abboccamento in questo senso, e io ho detto “ma era 

una cosa politica”,  cioè una decisione politica? Quando tu 

hai detto, se non vado errato, avevi deciso di non andare, 

anche tu. Poiché,  io poiché, voglio dire,  sono rispettoso 

dei vari organi comunali, anche di quello della commissione 

in cui sono invitato e voglio andare, non derogo a 

nessuno,- scusami, poi intervieni dopo-  e di conseguenza 

poiché è nelle mie prerogative andare  e rendermi conto di 

persona delle situazioni, ho deciso di andare e credo che 

anche gli altri consiglieri lo sapevano tanto è vero e  

l'ho sempre detto, mi hanno fatto quel giorno, io ho detto 

“io ci devo andare, io ci devo andare”, non credo di essere 

stato una persona che ha detto una cosa diversa,  dal primo 

momento ho sempre detto che io ci sarei andato alla 

commissione decentramento. Quando giustamente mi da 

l'opportunità un organismo comunale di scendere nel merito 

di alcune questioni e nei quali ho ribadito che io ero lì 



per rappresentare un disagio da consigliere, che gli altri 

consiglieri non erano venuti perché tutte le varie istanze, 

avevano fatto una lettera  di cui volevo sapere il 

contenuto mio però io ho detto “ scusate, non lo so il 

contenuto, quando vi arriva la lettera, lo leggerete bene 

voi contenuto”,  perché quando io ho ribadito alla 

commissione che c'erano state due delibere di municipio in 

merito e quando ho ribadito che nonostante le varie 

richieste la commissione non c'è la data non si era 

preoccupata mai di dare un riscontro anche con la presenza 

qui, convocati, a quel punto il Presidente Muolo ha detto 

che non era pervenuta nessuna comunicazione di invito, è 

vero che anche lui è di recente, non so da quanto tempo 

assume quel ruolo, però io dico che può sembrare strano ma 

riuscire ad andare nelle sedi e parlare delle problematiche 

dei Municipio o di ciò che uno vive nello svolgere attività 

Municipale non è una cosa brutta. Io non so con chi aveva 

fatto la scommessa, sicuramente se qualche consigliere gli 

aveva riferito delle discussioni di merito sapevano anche 

loro che io sarei andato, dal primo momento avevo detto che 

sarei andato. Allora su tutto questo è chiaro che può 

sembrare strano, ma io la politica la intendo anche in 

questa maniera, andando a scendere  nel merito. Se poi il 

Presidente deve fare un'azione politica di Municipio, la 

concordiamo insieme a tutti i colleghi e  scendiamo nel 

merito della questione e al massimo la sottoscriviamo, e 



nel merito della questione ho chiesto al verbalizzante, al 

presidente del…va bene.  Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Andriulo.  Prego,se ci sono altri 

interventi in merito alle comunicazioni.  Prego, 

consigliere Quaranta.  

 

Consigliere Quaranta 

Grazie, Presidente. Per quanto riguarda quella problematica 

evidenziata da Michele e da Pino Balzano per quanto 

riguarda la mancata realizzazione del coro gospel a Santa 

Rita, io credo che non sia corretto a questo punto che 

ognuno di noi  agisca come vuole, io credo che  minimo di 

discussione si debba fare perché di solito queste cose, 

diciamo,  è un onere  di natura dirigenziale perché noi 

diamo l'indirizzo politico però alla luce di quello che è 

successo e che quindi si deve cercare di riparare in modo, 

ecco, pratico a questo perché sennò corriamo il rischio 

pure di perdere l’evento, io credo che però un minimo di 

discussione si debba aprire, che non è detto che si debba 

aprire subito, ora, in questo Consiglio però un minimo di 

condivisione da parte di tutti ci deve esse perché potremmo 

pensare a qualche territorio che ha avuto meno, quindi una 

sorta di compensazione,  poi i criteri ce li troviamo però 

che io debba agire per conto mio, l'altro per conto suo, 

non credo sia una cosa giusta. Grazie Presidente. 



 

Presidente 

Grazie consigliere Quaranta. Prego consigliere Paloscia. 

 

Consigliere Paloscia  

Mi riallaccio a quello che ha detto  Nicola adesso, faccio 

presente  che la Commissione si impegnerà nei prossimi 

giorni a vedere un po' qual è la situazione e quindi 

porteremo poi all'attenzione dei consiglieri quello che si 

decide anche perché stavamo appunto valutando una serie di 

situazioni che al momento non abbiamo, anche perché, 

ripeto, il discorso di Loseto è uno di quelli che dovevamo 

ascoltare il parroco, vedere che disponibilità c'è, ma poi 

volevamo pure chiedere e, approfitto Presidente, chiedo 

scusa se mi permetto, dovevamo chiedere alla dottoressa, in 

realtà noi possiamo sforare per il discorso 6 Dicembre..(?) 

il giorno della Befana, avendo impegnato tutto il discorso 

del programma ma forse, e questo sarebbe opportuno che la 

dottoressa ci potesse anche sostenere dal punto di vista 

pure amministrativo, addirittura se non ci sono delle date, 

perché no, fare  questo concerto che se non trova la data, 

al limite può essere un concerto di chiusura di legislatura 

che può essere poi fatto più in là trovando una data che 

può essere il 25 Aprile, può essere una data che 

normalmente non ci sono iniziative in virtù di che cosa? In 

virtù del fatto che normalmente, o nel periodo di 

Carnevale, perché non ci sono le risorse perché i fondi 



normalmente arrivano sempre dopo il periodo di Pasqua e di 

Carnevale, quindi in passato iniziative in quel periodo non 

ce ne sono, quindi bisogna chiedere, bisognerebbe chiedere 

alla Dirigente se l'impegno che è stato fatto con la 

delibera, avendo avuto questo contratto, vale quindi 

l'iniziativa, può essere anche consumato entro la fine 

legislatura. Questa può essere anche una soluzione, non è 

che ho detto che, questa è una idea, perché farla giusto 

perché la dobbiamo consumare cioè mi sembra anche, cioè  

sprecare così un'occasione che può dare un po' un'immagine 

diversa di quello che sinora è stato fatto, credo che,  io 

vedi, parlo proprio contro a quello che è il mio interesse 

facendo il discorso dell’ opposizione però credo che sia 

opportuno non sprecare queste piccole occasioni anche 

perché farebbero bene sicuramente al territorio.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Paloscia. Prego, consigliere Scardigno. 

 

Consigliere Scardigno   

Grazie,  per riagganciare a  questo discorso, magari prima 

dire direttamente “facciamolo dopo”,  possiamo andare a 

parlare con il parroco di Loseto così vediamo se 

effettivamente può liberarci una data e possiamo, se magari 

è proprio questa la data in cui riusciamo, se non ci sono 

altri impegni in parrocchia…sì, va bene.  

  



Presidente 

Grazie, consigliere Scardigno. Prego, consigliere Saliano. 

Consigliere Saliano 

Grazie. Presidente. Io non credo sia nella nostra 

prerogativa quello di decidere dove e  quando  questa 

serata deve essere fatta  perché  loro hanno vinto il 

bando, non abbiamo indicato né data e nè luoghi, hanno 

giustamente ritenuto opportuno di distribuirlo in quel 

modo, ci siamo sentiti in Commissione e non credo che loro 

siano dovuti venire in Commissione per decidere con noi 

come deve essere svolto tutto il programma, quindi ripeto, 

non credo sia nella nostra prerogativa quello di dirlo 

“facciamo a fine legislatura” oppure lo facciamo quando noi 

riteniamo opportuno,  possiamo dargli dei consigli così 

come siamo rimasti d'accordo stamattina al telefono, noi 

pensiamo di,  che ne pensate?” Sentiremo il gruppo, poi le 

date se sono disponibili, se sono libere le date che noi 

poi andiamo a individuare, quindi è tutto un discorso da, 

come dire, fare con loro, non è una nostra prerogativa 

quello di decidere “poi in consiglio parliamo col prete 

quindi se il prete dice si, è a Loseto che si deve fare” o 

se decidiamo che si deve fare a Maggio prima della chiusura 

della consigliatura, si deve fare così. Quindi io non credo 

sia una nostra prerogativa piuttosto,  ricordando come è 

nato tutto questo bando e quindi, presidente Balzano, io 

vorrei rammentarle che tutto questo è nato con un 

coinvolgimento della Consulta e mi pare di capire che la 



Consulta stessa non si è presentata, o meglio, non ha 

presentato nessun progetto, quindi io mi fermerei un 

attimino a riflettere un po' su questa Consulta se sta 

lavorando bene, se riteniamo opportuno, appunto, se 

riteniamo opportuno lasciarla così o invitare il presidente 

della Consulta a dare le dimissioni.  Grazie. 

 

Presidente 

Allora rispetto a questa cosa la Consulta ha partecipato 

chiaramente attraverso non so quali strumenti, però non  

sono stati ammessi proprio per carenza  di alcuni requisiti 

cardini che prevedeva i.. Sì, prego consigliere Paloscia. 

  

Consigliere Paloscia 

Era giusto il  discorso della prerogativa. Vito, la 

prerogativa, sai quando nasce?nasce nel momento in cui, 

così come ci siamo detti, la signora,  la Dirigente del, il 

presidente non mi ricordo,  il presidente  di questa 

associazione va a comunicare dopo che ha fatto un 

programma, lo mette in bella mostra e lo va a fare dopo 

cioè a distanza di quattro giorni e quindi in questo noi 

troviamo la prerogativa, dico,  scusa non è che tu mo hai 

fatto un programma, tra parentesi per colpa tua non è 

possibile farlo, alla fine vienici incontro, lo facciamo in 

un altro,  cioè in questo era la prerogativa. Come? E sì, 

infatti dico, la prerogativa nostra è  il fatto che visto 

che avete sbagliato voi, perché loro hanno sbagliato in 



questo, perché non è il discorso, c'è stata la pioggia, il 

temporale quindi la manifestazione non si è tenuta la 

sposteremo in un’altra data,  qua invece è un discorso di 

programmare, di condividere con chi doveva, in questo caso 

con la parrocchia perché era all'interno della parrocchia, 

quindi nel  momento in cui tu non hai fatto questi passaggi 

che sono poi, tra parentesi, passaggi elementari che 

dovevano fare per arrivare al completamento della 

programmazione, credo che sia opportuno che pure noi 

facciamo sentire la nostra voce, in questo senso volevo.  

Ok, comunque lo faremo nei prossimi giorni. 

 

Vice presidente 

Grazie consigliere Paloscia. Ha chiesto la parola il 

consigliere Menolascina. 

  

 

Consigliere Menolascina 

Grazie, Presidente. Io volevo chiedere al collega 

presidente della prima commissione Giuseppe Balzano, ma con 

quali criteri? Perché prima mi avete,  Pino, mi è parso di 

capire che avete contattato i parroci e tutti quanti non 

hanno dato la disponibilità. No, ero qua, così mi è parso 

di capire, vabbè comunque visto che  il consigliere 

Paloscia prima ha detto che non aveva la possibilità di 

contattare il parroco di Loseto, volevo sapere come mai, 

non come avete fatto altre volte, non avete chiesto 



sottoscritto i numeri di telefono, di riferimenti e queste 

cose qua. No, avete detto questa cosa qua, Paloscia,  c'è 

la registrazione, hai detto “non abbiamo il numero di 

telefono del parroco”, sì,  hai detto. No, perché avevate 

accampato la scusa di  non avere il  numero di telefono, in 

altre situazioni avete chiesto al sottoscritto i numeri di 

telefono.  Vabbè, posso non aver capito,  va bene,  ok, non 

ho capito io. Grazie. Poi sentiamo la registrazione. 

Grazie, Presidente. 

 

Vice Presidente 

Grazie, consigliere Menolascina. Chiede la parola il 

consigliere Balzano, Presidente della prima commissione. Ne 

ha facoltà. 

 

Consigliere Balzano 

Grazie. E di nuovo buonasera a tutti quanti. Volevo 

ribadire al collega Vito Menolascina, giustamente come 

diceva prima il collega Michele Paloscia, quando abbiamo 

parlato di numeri di telefono ecct., non eravamo noi che 

eravamo alla ricerca dei numeri, era il presidente 

dell'associazione che ha vinto il bando che ha tentato 

varie volte di contattare il parroco perché non siamo noi 

che dobbiamo contattare i parroci, e non è riuscito in 

nessun modo a, praticamente, contattare il parroco di 

Loseto perché ha fatto una serie di tentativi, quindi il 

problema è, ripeto, il presidente dell'associazione che non 



ha trovato dall'altra parte il riferimento del Prete, non 

noi perché non siamo noi, ci tenevo un po' a precisare, 

Vito, questo  discorso qua. Grazie. 

 

 

Vice presidente 

Grazie, consigliere Balzano. La parola al consigliere 

Menolascina. 

 

Consigliere Menolascina  

Forse ho confuso quando si parlava di presidente, non avevo 

capito se si parlava di presidente di commissione o  

presidente, ecco questo è il problema.  Ok,  grazie. 

 

 

Presidente Quaranta 

Mi sembra di capire che non ci sono altre comunicazioni.  

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 
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